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相原中央公園が開園するため、４月１６日（土）

（雨の場合は１７日）に盛大な「フェスタ相原１

００」を開催します。みんなが楽しめる各種の

イベントが計画されています。相原住民あげた祭

りにするため、家族で是非、参加してください。

相原中央公園は、３月末で第一期工事が終了しま

した。完成したのは多目的広場１と壁打ちテニス

コートです。町田市は４月１６日午前９時３０分

から壁打ちテニスコート場で、市主催の祝賀式典

を行います。引き続いて午前１０事から多目的広

場１で「フェスタ相原１００」を行います。祭り

名に「１００」が入ったのは、財団法人相原

保善会の共有地が明治３８年３月２９日に確

定してから１００年目になるからです。 

「フェスタ相原１００」は舞台、グランド、スポ

ーツと３つのイベントに分かれます。舞台イベン

トは広場に仮設した舞台で行われます。主なもの

は、尺八と大正琴の合奏・堺中学校吹奏楽部の

演奏・子どもダンス・エイサー踊り・相原レ

クダンス・バンド演奏・演歌・和太鼓・丸山

獅子舞などです。舞台の反対側で郷土芸能もあ

ります。グランドイベントは、ミニＳＬ・ふ

わふわ・たけのこクラブ一輪車・大道芸・子

ども広場・相原鼓笛隊などがあります。模擬

店・フリーマーケットも開かれます。また、１

０００人分の「相原なべ」も行います。スポー

ツイベントは、公園散策・野球教(室練習試

合)・サッカー教室(練習試合)・テニス壁打ち

教室が行われます。 

 

ナイター施設が整備されました 
「フェスタ相原１００」の一環で、グランド照明

設備のオープン点灯を記念して、イベント終了

後に祝賀会を行います。多目的広場１は高さ２３

㍍の照明設備が５基、配置され、夜でもスポーツ

などができるようになりました。 
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市政懇談会が 2 月 4 日 

堺市民センターでありました 
寺田市長をはじめ市側から関係者の 6 名、相

原地区連合会や各団体の代表の出席のもとに

開催されました。相原地区は財政が厳しい中、

各方面に力を入れて取り組んでいるという寺

田市長のあいさつがありました。続いて次の 9
項目の要望事項について各担当者から回答を

いただきました。 
1・相原坂上（国道 16 号交差点）から家政学

院大学前交差点（都道 170 号）間に新道の新

設について（小山が丘からの延長道路） 

都市計画マスタープランに位置付けされてい

るので、今後努力していきたい。 
2・町田街道大戸踏切（横浜線）の立体化と生

活道路の整備及び相原駅東口へのアクセス道

路の改善について 

大戸踏切の立体化については実現に努力した

い。東口アクセス道路については、東京都と

協議していきたい。 
3・公共下水道の早期整備の実現について 

平成 19 年度までに駅の東側まで幹線を整理

します。 
4・境川河川の早期回収について 

神奈川県の相模原津久井土木事務所に早期に

実現するよう要望したい。 
5・相原駅西口及び東口広場ならびにその周辺

の都市計画基盤整備について 

西口につきましては道路の建設状況を見なが

ら用途地域の見直しを検討していきたい。東

口の市有地については代替地と考えている。

水路については、新設道路に雨水管を設け二

系統にします。 
6・相原町に市立郷土資料館や博物館の建設に

ついて 

現在の博物館を移転することは、大変困難で

すが、今後の夢ということで承知しました。 
7・堺中学校の体育館に温水プールの建設と子

どもセンターの建設について 

堺中学校の体育館等の改築は平成 20年2月に

完成予定にしています。また子どもセンター

は平成 20 年に完成を予定しています。 
8・相原中央公園（多目的広場）完成に伴い歩

行者の安全確保について 

現道で歩道を設置することは、困難ですが完

成後の利用状況を見て検討したい。 
9・花の町相原の推進について 

園芸講習会等の相談については、公園緑地課

緑化係で対応していますのでご利用下くださ

い。 
詳しくは相原地区連合町内会からの資料をご覧ください。 

相原子どもセンター基本構想 

 昨年 11 月 12 日より 5 回にわたり開催され

た相原子どもセンター基本構想検討委員会が

3 月 4 日で終了し地元提案の要望も多分に取

り入れた形でまとめられました。その内容は、 

「子どもが遊び、学ぶゾーン」、「子どもをサ

ポートするゾーン」、「センターを運営管理す

るゾーン」の 3 つに分けられます。運動、ス

トレス解消、自然に触れ合う、工作、調理、

音楽、ゲーム、休憩、読書、講習学習そして

親子相談など多種多彩です。相原からの注文

を具体化する子供センターを相原中央公園と

相原小学校の中間地に平成20年完成で進めま

す。この 3 月の市議会では設計予算も計上さ

れております。5月から子ども達参加で具体的

な夢実現を中心の設計が始まります。次は地

元で運営管理を受け入れのできる体制を作る

ことも視野に入れての行動開始です。誘致の

活動は、５年余にわたり、委員会を結成し、

若い母親、父親による構成で子供委員の選抜

育成をメインに、受け入れ態勢つくりに燃え
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ています。本年 3 月にセンター第 2 号の鶴川

センター「つるっこ」が完成、次は「相原だ」

を合言葉に活発に行動し、頼もしく活動して

います。いよいよ自分たちのセンター実現も

目の前です。 

高齢者サービスセンター 

10月1日オープンします 

 
大戸郵便局斜め前に建設中です。 

やまゆり会は、平成10年6月地元有志により介

護を考える会として発足し11年9月にＮＰＯ

法人を取得しました。現在はセンターの運営

にあたり研修、資格取得、各種団体説明会な

ど勢力的に活動しています。センターの利用

について詳しくは、相原やまゆり会から各方

面にご案内致します。 

保善会の事務所が完成 

 
（財）相原保善会の事務所が大戸の相原幼稚

園駐車場の一角に2月 20日新築完成しました。 

相原共有地確定 100 周年の記念と創立以来 36

周年を迎え、待望の建物ができました。事務

室と会議室と書庫だけの小さなレトロの建物

です。「地域活動のお手伝いと大地沢を中心

としてのみどりの環境保全、社会福祉の拠点

として活動していきます」（城定國光理事長

談）。なお相原保善会の記念事業として ①4

月 16日の相原フェスタ100 ②4月 17日まで

町田市立博物館で記念展示「境川源流域の聖

山・社寺・古道」が企画されました。 

諏訪神社

町田街道
町田街道

相原駅

相原町中村地区道路計画案
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中村地区道路計画案（図３ページ） 

現在中村公会堂から諏訪神社にかけての狭い

道路は、歩行者の通行が危険な状況です。こ

の道路の建設により現在の道路への不要な車

両の進入抑制を図り、相原駅への通勤・通学

の歩行者や送迎車の安全確保を目的としてい

ます。また本路線に雨水管を埋設することで、

懸案の雨水対策と地域防災面の向上も期待で

きます。 

ＪＡＯ会、木炭焼きに挑戦 

相原ＪＡＯ会は毎年、竹炭焼きを実施してい

ますが、今年度は会員を４グループに分け２

０回行いました。場所は中央公園内で、一般

の方にも案内して、土曜、日曜日は多くの人

が参加しました。竹酢液４００本、竹炭８０

０袋が目標です。２００４年３月には相原小

学校４年生３クラスが体験に来場され、ＪＡ

Ｏ会と子ども達が一緒になって勉強しました。 

 

今後、竹炭だけでなく、木炭作りも挑戦しま

す。「相原の木炭、竹炭、竹酢液」として拡

大する予定です。このため、市にお願いして

本窯を中央公園内に計画しています。 

竹炭、竹酢液の効能はテレビなどで紹介の通

りです。竹炭は多くの天然ミネラルが含まれ、

小さい穴が無数にある多孔体のため、吸着性

が優れています。消臭効果、水の浄化、ご飯

用、土壌改良など幅広く利用されています。 

ＪＡＯ会では、盆踊りなどイベント会場で竹

炭を販売しています。竹炭の販売やＪＡＯ会

の会員申し込みは 本徳（042-78-6969）まで

お願いします。 

花の町相原では会員を 

募集しています 
本会は、相原の町を花で飾ることを目的とし

ています。現在60以上の会員が参加し街頭花

壇の整備や、各家庭での花づくりを楽しんで

います。16日のフェスタにも参加して寄せ植

えの販売をします。 

会員の申し込みは、小池博満（771-3627） 

傘の寄贈をお願いします 
相原まちづくり協議会は、相原駅前に貸し傘

を配置しています。住民に喜ばれていますが、

みなさんの傘の寄贈によって成り立っていま

す。寄贈をお願いします。ナカジマ宣伝社様

で受け付けています。 

まちづくり協議会の定例総会 

４月２９日に開催 
相原まちづくり協議会は定期総会を４月２９

日（金）午後１時３０分から元橋会館２階ホ

ールで開きます。 

編集後記 
相原は目に見えて環境が変化しています。相原駅

前の駐輪場が完成する一方、西口周辺の家が移転

して、サラチが目立ちます。駅前広場建設に向け

着実に進行しているのが、わかります。相原中央

公園は多目的広場１が完成しました。ナイター施

設があるのは便利です。第２期工事は２００５年

度から始まります。これまでのスポーツ広場だっ

たところも、２００７年度には美しい広場として

整備されます。ぜひ、１６日の「フェスタ相原１

００」に参加して、どう変わったか、あなたの目

で確認してください。（島、原、須） 


